



Einladung zur Informationsveranstaltung / Austausch betreffend

Projekt Aufwertung Mühlebach - Auwald Längmoos / Altholzinsel mit flankierenden Massnahmen Forst-Längenbühl

Datum Mittwoch, **30.04.2025**
Zeit **19:30 Uhr**
Ort Predigtraum
 Mehrzweckanlage, Dittligegg 1a, 3636 Längenbühl

Der Biber ist im Mühlebach vor der Einmündung in den Fallbach sehr aktiv. Durch Biberbauten (Biberdämme) im Bereich des bestehenden Durchlasses im Mühlebach sowie flussabwärts bis zur Einmündung in den Fallbach werden Ausuferungen ausgelöst. Dadurch wird der angrenzende Weg, welcher als Forstweg, Schulweg für Kinder und Weg für FussgängerInnen / Wandernde / Reitende etc. genutzt wird, überschwemmt, vernässt, unter- und ausgespült. Auch die daran angrenzende landwirtschaftliche Fläche wird vernässt. Dadurch entsteht ein sehr hoher Unterhalt.

Es braucht eine gesamtheitliche Lösung, um den Konflikt zwischen Biber, Wegnutzenden, Landwirtschaft und allfälliger Waldnutzung zu lösen. Die Firma Maier Ingenieure AG wurde mit einem Variantenstudium beauftragt.

Das entsprechende Projekt soll am 12.06.2025 der Gemeindeversammlung vorgestellt werden mit der Antragsstellung um die Genehmigung eines entsprechenden Verpflichtungskredites. Dem Gemeinderat ist durchaus bewusst, dass solche Projekte sowohl kritische wie befürwortende Reaktionen auslösen.

Um die Bevölkerung in die Gedanken der verschiedenen Gremien einzubinden, sie zu informieren und die Meinung der BürgerInnen einzuholen, möchte der Gemeinderat bereits im Vorfeld der Gemeindeversammlung umfassend über die vorgesehenen Massnahmen inklusive Finanzierung orientieren. An diesem Anlass ist auch je ein Vertreter des beauftragten Ingenieurbüros sowie des Amtes für Landwirtschaft und Natur Kt.BE (LANAT) anwesend. Diese Personen stehen Ihnen gerne für die Beantwortung von Fragen zur Verfügung.

Sie sind freundlich zu dieser Informationsveranstaltung / Austausch eingeladen!